TEMA: CONSEJOS BÍBLICOS ANTES DEL MATRIMONIO

<u>TEXTO: PROVERBIOS 18:22</u> El que halla esposa halla el bien, Y alcanza la benevolencia de Jehová.

No podemos negar que las generaciones actuales están siendo reacias al matrimonio, esto nos dice que por muchos factores las personas jóvenes en la actualidad ven el matrimonio como algo que puede esperar o que no es necesario, pero a pesar de lo que la sociedad pueda pensar o creer sobre el tema del matrimonio como iglesia tenemos que declarar lo que la palabra de Dios enseña: **EL MATRIMONIO FUE DISEÑADO POR DIOS PARA SER UNA BENDICIÓN** tanto para los contrayentes, para la familia que ser forma con el matrimonio, para la iglesia y para la sociedad.

Es por eso que es necesario que las personas solteras reciban los consejos de la palabra de Dios para prepararse bien antes del matrimonio, para que su unión matrimonial sea de bendición y no termine en fracaso.

VEAMOS ALGUNOS CONSEJOS PARA ANTES DEL MATRIMONIO QUE ENCONTRAMOS EN LA PALABRA DE DIOS:

I) PRIMER CONSEJO: TEN CUIDADO CON LAS EXPECTATIVAS IRREALES (1 CORINTIOS 7:27-28) ¿Estás ligado a mujer? No procures soltarte. ¿Estás libre de mujer? No procures casarte. 28 Mas también si te casas, no pecas; y si la doncella se casa, no peca; pero los tales tendrán aflicción de la carne, y yo os la quisiera evitar.

Muchas veces nos encontramos con personas que quieren unirse en matrimonio o estar en una relación de pareja porque CREEN QUE CUANDO ESTÉN JUNTOS TODO SERÁ UN CUENTO DE HADAS, y en la realidad no es así, pues podemos ver lo que la palabra de Dios nos declara: EL MATRIMONIO TAMBIÉN PRODUCE AFLICCIONES.

Tenemos que recordar siempre que aunque el matrimonio es algo creado por nuestro Dios, pero es la unión de dos personas imperfectas, con opiniones diferentes, con caracteres diferentes, SE NECESITA APRENDER A COMPARTIR LA VIDA, con respeto, pero por sobre todo con amor, ES NECESARIO APRENDER A PONERSE DE ACUERDO para caminar juntos y en armonia (Amós 3:3) ¿Andarán dos juntos, si no estuvieren de acuerdo?

Muchas personas tienen la expectativa irreal de CREER QUE MATRIMONIO HACE QUE LAS PERSONAS CAMBIEN, que estando casadas las personas van a cambiar para bien, que ya dejaran los vicios, que ya no serán violentas, que ya no se van a comportar de manera inmadura o tóxica, pero tenemos que comprender que NO ES EL MATRIMONIO QUIEN TRANSFORMA O CAMBIA A LAS PERSONAS, es la comunión personal y en pareja con el Señor lo que tiene el poder de transformar la vida de las personas por medio de su palabra y su poder.

(<u>Jeremías 23:29</u>) ¿No es mi palabra como fuego, dice Jehová, y como martillo que quebranta la piedra?

(Lucas 18:27) Él les dijo: Lo que es imposible para los hombres, es posible para Dios.

Es por eso que es muy importante no cometer el error de muchas parejas, que solamente toman en cuenta a Dios para el inicio de su matrimonio, en el momento de la ceremonia matrimonial, pero luego le dan la espalda al Señor, y no se acuerdan de él ni lo toman en cuenta.

Muchas veces llegamos al matrimonio creyendo que siempre todo será una vida de paz, de felicidad, de tranquilidad, pero tenemos que comprender una verdad muy importante: LA VIDA CAMBIA, LAS CIRCUNSTANCIAS CAMBIAN, la llegada de los hijos, las enfermedades, los problemas laborales y económicos, las deudas, etc golpean la vida de la pareja y es por eso que desde el inicio es necesario tomar la mejor decisión: PONER AL SEÑOR COMO FUNDAMENTO DE LA RELACIÓN (Mateo 7:24-25) Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.

II) ES NECESARIO COMPRENDER QUE PARA TENER UN BUEN MATRIMONIO SE NECESITA APRENDER A ESPERAR (GÉNESIS 29:20-21) Así sirvió Jacob por Raquel siete años; y le parecieron como pocos días, porque la amaba. 21 Entonces dijo Jacob a Labán: Dame mi mujer, porque mi tiempo se ha cumplido, para unirme a ella.

Tenemos que saber que encontrar a la persona ideal para nuestra vida no significa que tengamos que tomar decisiones arrebatadas, en el texto podemos ver una verdad muy importante en cuanto a las relaciones de pareja: **AMAR TAMBIÉN ES APRENDER A ESPERAR**.

¿QUÉ HAY QUE ESPERAR?

HAY QUE ESPERAR LA PERSONA CORRECTA: Una persona que sea verdaderamente cristiana, alguien que sea parte del Reino de Dios (2 Corintios 6:14) No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?

Tenemos que comprender que la persona correcta **NO SERÁ UNA PERSONA PERFECTA** todas las personas tenemos defectos, debilidades, un pasado etc, de eso se trata el amor verdadero, amar a pesar de todo eso como Cristo nos ha amado a nosotros (Efesios 5:25) **Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella,**

HAY QUE ESPERAR EL TIEMPO CORRECTO: Es decir tener una edad adecuada, para estar física, mental y emocionalmente maduros (Eclesiastés 3:1) Todo tiene su tiempo Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora.

Madurez física: Generalmente ocurre entre los 20 y los 30 años.

<u>Madurez Mental:</u> Implica el desarrollo de la corteza prefrontal del cerebro, responsable de la toma de decisiones, el control de impulsos y el razonamiento. Muchos expertos citan los 25 años ya que es cuando las funciones ejecutivas del cerebro están completamente

maduras. Estudios han indicado que muchas personas alcanzan un nivel estable de madurez emocional alrededor de los treinta años.

<u>Madurez emocional:</u> Puede ser más difícil de determinar ya que está influenciada por experiencias personales, ambiente y diferencias individuales. Sin embargo, muchos psicólogos sugieren que un desarrollo emocional significativo ocurre durante los finales de los veinte y principios de los treinta.

HAY QUE ESPERAR EL MOMENTO CORRECTO: Muchas veces podemos estar en el tiempo correcto para formalizar una relación de matrimonio, pero no en las condiciones adecuadas, EL MOMENTO CORRECTO ES CUANDO PODEMOS SER ECONÓMICAMENTE INDEPENDIENTES DE NUESTROS PADRES, para poder sostener nuestro hogar y NO CONVERTIRNOS EN UNA CARGA (Efesios 5:31) Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne.

EN RESUMEN: Para que el matrimonio sea una bendición y no termine en fracaso, es crucial prepararse bien antes de dar este paso. La Biblia ofrece valiosos consejos: evitar expectativas irreales, aprender a esperar el momento y la persona correctos, y poner a Dios como fundamento de la relación. Estos principios ayudan a establecer una unión fuerte y bendecida.